
Dieu fidèle se manifeste dans toutes les formes d’abaissement 

Le peuple qui oublie l’Alliance provoque lui-même son propre malheur ; il se sent délaissé 

par Dieu. Pourtant Dieu reste toujours fidèle. 

La royauté est en disparition, mais le prophète Michée rappelle les promesses concernant le 

Messie – le vrai gouverneur par la puissance de Dieu ; il apportera la sécurité et la paix. 

Ce nouveau Roi, le Sauveur, naîtra à Bethléem Ephrata, le plus petit des clans de Juda. Il sera 

de la descendance du roi David – le plus petit, le moins important de ses frères, choisi par 

Dieu et oint par le prophète Samuel à Bethléem. 

Le contraste est voulu entre la grande et orgueilleuse ville de Jérusalem et, située à une 

dizaine de kilomètres d’elle, l’humble bourgade de Bethléem. 

Dans la petitesse et la faiblesse se manifeste la puissance de Dieu. Ephrata signifie féconde.  

Que tous nos abaissements contribuent aux multiples manifestations de la puissance de 

Dieu dans notre vie ! 

Marie fécondée par le Seigneur se met en route avec empressement. 

Dieu nous met sans cesse en route, elle devient le lieu important de la révélation, de notre 

fécondité dans la foi et de notre mission envers les autres. 

Vivons ainsi notre bonheur et transmettons-nous mutuellement la vérité exprimée par 

Elisabeth : Heureux ceux qui ont cru à l’accomplissement des paroles qui leur furent dites de 

la part du Seigneur. 


